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GREETING

最強の応援団!

昨年12月開かれた新潟平成学院の第69回理事会で理事長に選任され、

就任しましたみずき会会員のみなさん、どうか宜しくお願いします。

少し自己紹介をしますと一新潟地震があり、東京オリンピックが開催

された昭和39年に新潟日報社に入社以来、いわゆる駆け出し記者から会

社経営まで実に50年、新聞と付き合い、活字と共に生きた半世紀でした

社長退任後は伺社の相談役と同時に新潟県社会福祉協議会の会長を務

めました。この会長職は今年3月末で退任しましたが、「福祉は全くの未知

の分野四苦八苦の4年間で、福祉はまるで逃げ水」というのか退任の弁

でした

夏のアスファルト道路の還く先に見えるサk留り"。陽炎の一種ですね近

づくとスッと消えてまた遠ざかる「福祉」はそんな世界でした

今度は「教育」。「福祉」と並んで国の根幹です憲法第24条、第25条、第

26条などに明記されている通り究極は人間の尊厳」の関わる分野です。深

く意識して、考えれば考えるほど難しく、浅学非才の身にとってはやはり"逃

げ水"かもしれないーそんな風に思つています

しかし人生終盤にきて、「福祉」と教育に少しでも尽力できるなら、これ

ほどの男冥利はない、とも考えています

人生終盤といえば、大学開学ヘ向けτ情熱を注がれた故小澤辰男先生

か思い浮かびます。昭和から平成ヘと時代が移って問もないころ、「大学を

つくろうと思っているが、名前は何がいいかね」「もちろん平成大学でしょ

うなどと、東京砂防会館で語り合った記憶は鮮明です。

建学の精神・理念をよリ具体的な形にしていくためには、相当の努力が

必要です。そのためには時間や手問を惜しまないで頑張る覚悟てすまた、

会員のみなさんが20年の歴史の歩みの中で、既にそれを実社会て一歩一

歩実現していることは、たのもしい限リです。5000人の最強応援団と共に生

き、スクラムを組んで歩んでまいりたいと強く願っています。

学校法人新潟平成学院

理長星野元

21年目の新たなスタートを共に!

みずき会の皆様、お元気でしょうかそれぞれの仕事に精を出されてい

ることと思います少し明るさの見えてきたといっても不透明感は変わらず、

苦労の多いことと推察いたしますアベノミクス」は円安・株高と一部大企

業の賃上げを廟し、デフレ脱却か期待されていますが、一方消費税アップ

の影響や、輸入価格上昇も加わつた値上げラッシユも見られています何よ

り肝心の成長戦略がなかなか見えず、世界初の「りフレ政策によるデフレ脱

却の成功ヘのシナリオは依然見えていません。

昨年11月の創立20周年の記念式典では、みずき会の皆さんに多大なる

で支援を頂き有難うこざいました 3月の卒業式で17回目の卒業生287名

を送リ出しました皆さんの新たな仲問をよろしくお願いしますそして4月

には21回目の新入生301名を迎えました。国際学部の新設効果なとを期待

していたのτすが、やや少な目の新入生でした。

本年9月には創立20周年事業の目玉である「学生会館」か完成します学

生同士の交流の場として、部活の本拠地として、さらに皆さんのような卒業

生と本学を結ぶ場として、多面的に活用されることを期待しています4月か

らは2学部体制でスタートし、さらなる大学の将来像を描く作業にも着手し

ました。

やや小きいことになりますが、4月から新たに「キャンハス・フイフ支援委

員会」を設置し、とりあえず委員長に私が就任しました。昨年秋、20周年事

業として父母会に休退学対策として経済的事情ヘの互助制度を作って頂き

ましたが、大学としても対策に一段と力を入れると同時に、学生、教職員の

キャンパスライフがよリ快適になるよう努めたいと考えたからです。

過こした時期は違っても、同じキャンパスで学び、青署を送ったことで、

兄弟のようになれる同窓会は不思議な存在です。次第に厚みも増してきた

みずき会は大学にとって頼もしい存在です。多くが県内で企業活動等を通

して故郷の発展にも貢献しようという仲問です。共通の目標で同窓会がま

とまるなら大きな力になるでしょう。n也域の大学」を目指す本学にとって嬉

しいことです本年も日本一の同窓会」を目指して21年目のスタートをー

緒に切りましょう
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Whats

UP,
総会は、みずき会の事業計画・報告、

役員の選解仔なとを承認頂く場になります

懇親会は NUSを卒業した方全員か

参加出来る大規模な同窓会になっています。

年齢は違えと、同し校舎て学ひ、青

'春時代を送った独特な親近感

楽しかったあの頃たけを '

思い出し、1吾り合いませんか?

AnEN「ON

今年も「総会&懇親会」ヘ行Lう。

示づし,ξ'ノくΞせ}・、1に." f '}、ラ、y //
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八洲中臭口前

2014年度の開催日程が決まりましたのてお知らせします。

新潟会場

^

.日時/6月7日困
総会:18時~

凱5゛ルカビル318:30から21:00懇親会 ハーテ¥ホイント+3 .帯石ビル

.会場/新潟駅前バーティーボイント+3
^冒^(プラスサード)

T重L025-243-3534 .東換イ'ノ
新潟市中央区東大通1-1-1第5マルカビル3F 万代口
htrp;11WWW.PIU5・3rd'com 砺渚駅^^ ^

.会費/3,000円 南口

.参加予定の教職員一
呈野元理堪長、平山征夫学長.退職教員摘口光明

.教 白井健二、上西圃武良、河原和好ノ」嚇満男、小宮山智志、近山英輔、佐々木寛

U嚇π裕

.串務局佐々木辰弥即務局長、西腿茂雄、浅野^、吉原百合子、武田千尋田中舞、
山田裕妥、若杉直樹、清水岳、押味京子、川村哲章小野瑠英、佐腰広樹、江口夏希、
山口澗、高井英希、片桐徹、,」琳正人

in{ormolion
.同封のハカキに出欠を明詑し、こ遍悟ください。締め句りは、5月29副村まで。

.こ家族の方の会費は無料となリ忘すので、足非こ一綿にこ参加ください。

JABEE修了生・卒業生交流会

Wa!

^ 北隆.

新潟会場

闘1肌
呈野元理狐長、平山征夫学長

6月7日(士)14:00~17'00

新潟国際情報大学新潟中央キャンハス
(コワーキング,ラホこくしょう)

講師.小宮山智志准教授ほか

関東支部会
.日時7月5日目

懇親会:18時30分~

.会場/魚や一丁銀座本店
東京都中央区銀座1-2-3

高速道路下2F
TEL.03-35642555

.会/3,000円
巨参加予定の教職

餌退職教員原口武庶、樋口光明、吉田博、赤木敏子

白井霞二、河原和好、,」゛*満男、小官山智志、佐々ホ寛.教

.事務局佐々ホ辰弥事務局長、西誇茂縫、浅野・→二、吉瓜百合子、田中舞'4゛ネ正人

inlormolio"
.同封のハガキに出欠を明記」、で返信ください絹め切リは、6月25日はぽで

.こ家族の方の会費は母料となりますので、是非巴一緒に巴参加ください

^

JABEEフロクラム修了竺を引き綾き支援するために開催します。
去加はJABEEフロウラム修了竺に限定せすとなたでも参加てきます!

7月5日(土)14:00~17:00東京会場
新橋フォーラム店旧圷中会議室)

講師;吉田博先生(元新潟国際情報大学教員)

上田健之情報工学部会長・技術士(惰報)

.惜1い合わせ先:JABEE委員会 JI、林描男 mitsuo@「1Ui5.日C.jp d、宮山智志 komlY日ma@門UIS.日C.」P
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社会人にr'た
生σなさ' 0

NUISを卒業し新社会人になられナ皆きん

卒業おめてとうこ、います!

それぞれ新たなスタートを迎え

日々奮闘されている事てしょう

これから先、辛い事も多いはず・・

ても、NUISを卒業したあなたは人てはありません

辛い事かあった時は、NUISて過こし亢日々

NⅢSて出会った伸間春思い出して下さい

きっと貴方の強い味方になってくれます

10.11匪12"
今年の日程か決まりました

なつかしのキャンパスを訪れるいい機会です

例年同様、文化講演会やゲストステージ、

その他アトラクション等も企画中。

聳

^

^

^

みずき会は、同しNUIS姦卒業した仲間の団体てす

ふと立ち止まってしまった時

せひ、みずき会ヘ遊びk来て下さい

そこには楽しかった学生生盾の思い出、仲問、

新たな出会いか待っています
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退職される先生

2010年4月から4年問勤めた新潟国際情

報大学を離れ、新たな職場に異動することと

なりました。ちょうどこの3月で卒樂した皆さ

んの入学とともに本学に赴任し、一緒に「卒

業」することになりました。短い期問でした

が、教職員や学生のみなさんに支えられ、大

変充実した時問を過こすことが出来ました。

私の専門はインドを対象とする文化人類学

/医療人類学ですが、3、4年ゼミでは文化人

類学以外にも、現代日本のジェンダーや家族

について多くの時間を割き、取り上げてきま

した。そのせいかどうか分かりませんが、私

のゼミは毎年女子学生が圧倒的に多く、若

い学生のみなさんが、結婚、家族の形成、子

育て、就職、介護といつた、現代日本ネ士会に

おいては特に女性のライフコースに深く閏

わっている現象に大きな関心を寄せている

ことが、ひしひしと伝わってきました。

市'ぜ
↑ し fこ

In十oxm己tion

学生会館の完成は

9月下旬になります。

みなさんが社会に出て働き、歳を重ねてライフスタ

イルが変化するなかで、こうした問題にぶつかつたと

き、大学で学んだことや、卒業論文で論じたことをもう

一度思い起こしてもらえれば、と思いまず。いったい卒

論って、あるいはもっと大きく、そもそも大学の教育つ

て何の役に立ったの?と思うことがあったとしても、自

ら学び、自分で考え(あるいは、少なくとも自分で考え

ようと努力し)、形にしたものは、たとえ細かな内容は

忘れてしまっても、気がつかないうちにその人にとつて

大きな財産になつていると信じているからです。そし

て、人生ってこんなもの、と達観せず、自分が心地よく

幸せでいられるということには、いい意味で貪欲でい

てほしいと思います。

共に学んだ学生の皆さん、お世話になった教職員

のみなさま、本当にありがとうこざいました。開学20周

年を迎えた本学のさらなる発展と、卒業生、在校生の

みなさんの益々のこ活躍を心から祈念いたします

松尾瑞穂

学生
会館

貝今建.設.叩'、

ず
,

学生会館には90人程度を収容できる

音楽ホール、音楽練習場、文化系部活動の部室、

学友会室、交流ラウンジ、多目的に

使用できる個室、PCコーナーが
ノ

設置される予定です。
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一同窓生の声^ー＼同,」生の声
卒業生

文系のわたしが?!

.

1r

こんにちは!悟報文化学科で学んでおりました井上奈津弥

と申します。

社会人になり一年が経ちました。一昨年の今頃はまだ大学

生だったと考えると、時問が経つのは本当にあっという間だな

と感じます。

今は株式会社ナカムラで建築設備の図面を描く仕事をさせ

て頂いております。割と理系の方の多い会社なので文系だつ

た私には少し畑違いの職場ですが、なんやかんやでもうー

年。それまでの人生と全く関連のない業種に携わることになつ

たので、先日久方ぶりに会った友だちにとても驚かれました。

他の人に言われると冷静になれるようで、私自身は縁があっ

たのだなと改めて思った程度でした。仕事は本当に学ぶこと

が多く、よく考えこんでしまうことぱかりですがなんとか生きて

おります。四月には後輩が入ってきて追われる身となったこと

に若干怯えていますが、それよりも眼前の仕事が強敵なので

少しずつでもできることを増やしていけたら良いなと思いま

す今はまだできることが少ないですが、日巴ろお世話になつ

ている方々の助けができるように早く成長したいです。

仕事を始め環境が変わった一年だつたせいか、去年は過ぎ

るのが早く感じました。年々月日が過ぎるのが早いように感じ

るのですが、そんな中でもやりたいことは諦めずになるべく全

部やっていきたいなと抱負だけ述ベさせて頂いて失礼するこ

とにします

"国情"から出た人たちは、
いろんなジャンルで活躍しています

井上奈津弥さん
16期生住013年卒業)
株式会社ナカムラ
技術部CAD課

社会人3 目てす!

^

卒業生

^

2012年度にシステム学科を卒業した石山たまみと申します

富士通新潟システムズに入社し、今年で3年目になりました。入社

した当初、3年目になれは官然と力はついているものだと思って

いましたが、悲しいかな、先輩に「3年目っぽくない」と言われてし

まいました。

どぅしたら3年目っぽく、もとい、社会人らしくなれるのかが、最

近のテーマです。私は障がい者支援や子育て支援といった、ネ士会

保障関係のパッケージシステムを開発・適用しています。この仕

事をするためには、プログラミングの知識だけでなく、会社が作

成しているハッケージの知識、そして、お客様業務の知識が必要

になります覚えなくてはならない事が今でも次から次ヘと発生

しており、いつまでたつても一人前になれる気がしませんある意

味、やりかいが尽きない仕事とも言えます。

根性のない私ですが、残業22時までは当たり前、体育会系なこの

会社を辞めずに続けられているのには、2つ理由かありますそれ

は、優しく想いやりに溢れた伺期に恵まれた事と、この人の役に

立ちたい」と心から思える先輩に出会えた事ですとちらも人間

関係ですが、これが本当に重要な事だと思っています特に最近

は、毎日楽しく働く事ができていると感じています

仕事は難しい事、辛い事など、嫌な事が盛り沢山てすが、その分、

それを乗り越える力がある素敵な人達が周りに沢山います。当分

は、その人達に仲問入りする事を目標にして、私のへースで進ん

でいきたいと思います

石山たまみさん
15期生(2012年卒業)
富士通新潟システムズ
システム事業部
社会保障ソリユーション部

'
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たまには大学ヘ遊ぴに
行きませんか?

新潟国際情報大学ホームペー゛

h杜P://WWW.nuis,ac.jp/pub/

2014.05

Mizuki
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28
Journal

facebook

h壮P://WWW.facebook.com/nuis,face

ヘージも出来ました!

h廿PS://WWW.facebook.com/kokujYO.mizukikai

大学のあれこれ、
こちらでチエツク!

みずき会ホーム

h廿P://nuis.web.fC2.com/

更新してくれる
Web関連の

お仕事している方
募集中!

新潟国際情報大学学務課twitter

h廿PS://twitter.com/nuis_8akumu

授業以外の情報は
こちらでチエツク!

みずき会連絡先
dousou@nuis.ac.jp

器


